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Joe Sutherland 
 
Gottes 7 000 Jahres-Plan für die Menschheit 
 
Das Lamm kommt – Teil 1 
 
Wir befinden uns hier in der „United Methodist Church“. Unser Pastor ist Daniel Nica. 
 
Wer bin ich? 
 
Ich bin jemand, der anderen sagt, wo sie geistige Nahrung finden können. 
 
Ich bin ein mit Blut erkaufter, wiedergeborener, mit dem Heiligen Geist versiegelter, bibelgläubiger 

Christ. 
 
Ich bin ein Lehrer von Gottes Wort, lehre die Bibel und zwar die GANZE Bibel, Nur die Bibel und 

nichts als die Bibel. Und das mache ich voller Demut und aus Liebe zu Jesus Christus. Ich weiß, 

dass Bibellehrer von Gott strenger beurteilt werden als andere. 
 
Jeder, der Dir etwas beibringen will, sollte Dir zunächst sagen, was er glaubt. Deshalb lege ich jedes 

Mal ein Flyer aus, worauf steht, an wen und was ich glaube. 
 
Man weiß nie, woher jemand kommt. Es gibt Lehrer, die Dich in Wege führen können, die Du 

eigentlich nicht gehen willst. Das sind Irr-Lehrer. Und es gibt viele davon, die sich als 

„Lebensengel“ ausgeben. Mein Name, der im Grunde überhaupt keine Rolle spielt, ist Joe 

Sutherland. 
 
Als Erstes möchte ich aufzeigen, wie Irrlehrer im Gegensatz zu wahrhaftigen 
Bibellehrern wichtige Fragen beantworten: 
 

FRAGEN IRRLEHRER BIBELLEHRER 

Wer ist Gott? Es gibt viele Götter Es gibt nur den einen Gott 

der Bibel 

Wie entstand die 

Schöpfung? 

Durch Evolution Durch den Schöpfergott 

der Bibel 

Wie steht es mit dem 

Wahrheitsgehalt der Bibel? 

Sie ist eine von vielen 

wahren Geschichten 

Sie ist das Wort Gottes 

Wer hat die Bibel 

geschrieben? 

Heilige Männer aus sich 

selbst heraus 

Die Männer, die sie 

geschrieben haben,  

wurden dazu vom Heiligen 



Geist inspiriert 

Wird Gott in der gesamten 

Menschheitsgeschichte 

aktiv? 

Teilweise – durch 

Neuoffenbarungen 

Vollständig sowohl im 

Alten als auch im Neuen 

Testament 

Sind die Verheißungen für 

Israel im Alten Testament 

noch gültig? 

Nein Gott ist der Souveräne 

über die gesamte 

Schöpfung, somit über alle 

Völker 

Sind die Endzeit-Ereignisse 

relevant? 

Nein Sie werden sich noch 

erfüllen 

Ist die Entrückung 

relevant? 

Nein Sie liegt noch in der 

Zukunft 

Ist das Tausendjährige 

Friedensreich relevant? 

Nein Es beginnt nach der 7-

jährigen Trübsalzeit 

 
Selbst viele Kirchen und Gemeinden, die sich „christlich“ nennen, nehmen es mit der biblischen 

Lehre nicht mehr genau. Sie lehren, dass es viele Wege zu Gott gäbe. Das widerspricht vollkommen 

der Bibel. 
 
Wie stehst Du selbst zur Bibel? Nimmst Du sie sinnbildlich, so dass das darin Geschriebene von 

verschiedenen Menschen unterschiedlich ausgelegt werden kann oder nimmst Du sie wörtlich? Ich 

nehme sie buchstäblich, weil sie das Wort Gottes ist. 
 
Wir müssen bei allen aktuellen Themen sehr vorsichtig sein. Weltliche Weisheiten werden seit 

Jahrzehnten auch von Kirchen und Gemeinden übernommen. Wir wissen allerdings, dass weltliche 

Weisheit eine ungesunde Lehre ist, welche die Ohren kitzelt. Der Apostel Paulus hat von dieser 

heutigen Situation geschrieben in: 
 
2.Timotheusbrief Kapitel 4, Verse 3-4 
3 Denn es wird eine Zeit kommen, da wird man die gesunde Lehre (in den Kirchen und 

Gemeinden) unerträglich finden und sich nach eigenem Gelüsten Lehrer über Lehrer 
beschaffen, weil man nach Ohrenkitzel Verlangen trägt; 4 von der Wahrheit dagegen wird 
man die Ohren abkehren und sich den Fabeln zuwenden. 
 
Deshalb ist es so wichtig, das Gottes Wort der Wahrheit korrekt zu übermitteln. 
 
2.Timotheusbrief Kapitel 2, Verse 14-17a 
14 Dies bringe (allen) in Erinnerung und ermahne sie eindringlich vor dem Angesicht Gottes, 
sich auf keinen Streit um Worte einzulassen, was zu nichts nütze ist und nur zur Verstörung 
der Zuhörer führt. 15 Sei eifrig bemüht, dich Gott als bewährt darzustellen (zu erweisen), als 
einen Arbeiter, der sich (seiner Arbeit) nicht zu schämen braucht, weil er das Wort der 
Wahrheit richtig darbietet (recht teilt). 16 Mit den wertlosen leeren Geschwätzen dagegen 
sollst du nichts zu tun haben; denn sie (die Irrlehrer) werden (mit ihnen) immer tiefer in die 
Gottentfremdung hineingeraten, 17 und ihr Gerede (ihre Lehre) wird wie ein Krebsgeschwür 
immer weiter um sich fressen. 



 
Vor allem wird es gefährlich für Christen, wenn in Kirchen und Gemeinden etwas Falsches über 

ihre Erlösung gesagt wird. 
 
Ich halte mich an folgende Richtlinie von Dr. David Cooper: 
 
„Wenn das Geschriebene in der Bibel einen klaren Sinn ergibt, dann ist jede weitere 
Auslegung Unsinn. Denn Gott meint, was Er sagt und sagt, was Er meint. Nimm Ihn einfach 
beim Wort, und wende Seine normalen, klaren und deutlichen Worte in Deinem Leben an.“ 
 
Die Menschen hungern nach geistiger Speise 
 
Vor 2 500 Jahren ließ Gott durch Hosea sagen: 
 
Hosea Kapitel 4, Vers 6 
„MEIN Volk fällt mit ihnen (den falschen Priestern und Propheten) der Vernichtung anheim aus 
MANGEL AN ERKENNTNIS.“ 
 
Dasselbe gilt auch für viele Christen in unserer Zeit. Wir brauchen JETZT Gottes Wort mehr als 

jemals zuvor. Ich werde hier nicht über das sprechen, was Irrlehrer verbreiten. Damit will ich meine 

Zeit nicht vergeuden. Ich habe festgestellt, dass man sie nicht von DER WAHRHEIT überzeugen 

kann, weil sie vollkommen weltlich eingestellt sind. Doch wir müssen zur biblischen Wahrheit 

zurückkehren und sie in unserem täglichen Leben anwenden. Dazu schreibt Paulus in: 
 
2.Timotheus Kapitel 3, Verse 16-17 
16 JEDE von Gottes (Heiligem) Geist eingegebene Schrift ist auch förderlich zur Belehrung 
und zur Überführung, zur Besserung und zur Erziehung in der Gerechtigkeit, 17 damit der 
Gottesmensch vollkommen (fertig) sei, zu jedem guten Werk voll ausgerüstet. 
 

In der griechischen Sprache wird die Phrase „von Gottes Geist eingegeben“ mit dem 

Verb pneumos ausgedrückt, das „atmen“ bedeutet. Davon ist das Wort 

„Pneumonia“ abgeleitet. Somit ist Gottes Wort, die Bibel, mit dem Atem Gottes 

gleichzusetzen. Und die Bibel übersteigt alle Gedanken von sterblichen, gefallenen 

Menschen. Gottes Wort wurde uns als Geschenk gegeben, und so sollten wir es auch 

achten und ehren. Menschen können lediglich spekulieren, aber Gott ist 

ALLWISSEND und UNFEHLBAR.   

 

Der Teufel kann Menschen dazu bringen, bei den Bibelübersetzungen Fehler zu 

machen, Aber es wurde festgestellt, dass in den Originalschriften in Hebräisch, 

Aramäisch und in Koine-Griechisch keine Fehler vorhanden sind. Die Bibel ist die 

vollständige und ultimative Offenbarung Gottes in den 66 Büchern des Alten und des 

Neuen Testaments. Sie ist die einzige überirdische Wahrheit, die über die Gedanken 

der Menschen hinausgeht und die Gottes Maßstab für das menschliche Leben ist, 

anhand dessen von Ihm alles geprüft wird. Wenn es Fehler in den 

Bibelübersetzungen gibt, dann sind sie durch das Eingreifen des Teufels entstanden. 

 



Im Verlauf von 1500 Jahren wurden 40 Männern insgesamt 27 Bücher eingegeben. 

Diese dort entstandenen Fäden stellen eine segensreiche Verbindung zum Alten 

Testament her. Diese goldenen Fäden der Erlösung, des Friedens, der Gnade und der 

Hoffnung sind in der gesamten Bibel miteinander verwoben. 

 

Deine Erlösung hängt davon ab, was Du im Zusammenhang mit Jesus Christus 

glaubst. 

 

Für unsere Bibelstudie hier ist es wichtig zu wissen, was Gott uns über Seinen Plan 

für die Menschheit offenbart. Wir werden dafür belohnt, wenn wir gewissenhaft 

nach Gott suchen. Deshalb reicht es nicht, die Bibel oberflächlich zu lesen.  Wir 

müssen die Bibel richtig verstanden haben, weil wir, die Jüngerinnen und Jünger von 

Jesus Christus, ja andere Menschen dazu bringen wollen, auf das Wort Gottes zu 

vertrauen. 

 

Der 7 000-Jahres-Plan Gottes 

 

Aus der ewigen Vergangenheit kam es in den ersten 2 000 Jahren: 

 

• Zum Garten Eden 

• Zur Sintflut 

• Zum Turmbau von Babel 

 

Die darauf folgenden 2 000 Jahre waren geprägt von: 

 

• Den Patriarchen 

• Dem Gesetz Mose 

• Der Mission von Jesus Christus auf Erden 

 

Seit dem ersten Pfingsten, dem Ausgießen des Heiligen Geistes auf die Jüngerinnen 

und Jünger von Jesus Christus, leben wir in der darauf folgenden Periode des 

Gemeindezeitalters, das mit der Entrückung endet. 

 

Danach beginnt die 7-jährige Trübsalzeit, in der ein Überrest Israels zum Glauben an 

Jesus Christus kommen wird. 

 

Nach der Wiederkunft von Jesus Christus zusammen mit Seiner Gemeinde auf die 

Erde nach diesen 7 Jahren beginnt das Tausendjährige Friedensreich, in dem Er die 

Erde regieren wird. 

 

Nach Ablauf dieser Zeit erfolgt das Gericht vor dem großen, weißen Thron Gottes. 

Und danach beginnt die EWIGE ZUKUNFT. 



 

Interessant dabei ist, dass Gott die Erde innerhalb von 7 Tagen erschuf und jetzt 

etwa 6 000 Jahre von Seinem Zeitplan erfüllt sind. Dazu schreibt der Apostel Petrus 

in: 

 

2.Petrusbrief Kapitel 3, Vers 8 

Ferner dürft ihr dies eine nicht unbeachtet lassen, Geliebte, dass »ein Tag beim 

HERRN wie tausend Jahre ist und tausend Jahre wie ein Tag« (Ps 90,4). 

 

Das Wichtigste bei alledem ist das, was Jesus Christus, der Löwe von Juda, uns sagt 

in: 

 

Offenbarung Kapitel 22, Vers 13 

„ICH bin das A und das O, der Erste und der Letzte, der Anfang und das Ende.“ 

 

Und im Alten Testament sagt Gott: 

 

Jesaja Kapitel 55, Verse 8-11 

8 Denn „Meine Gedanken sind NICHT eure Gedanken, und eure Wege sind NICHT 

Meine Wege“ – so lautet der Ausspruch des HERRN –; 9 „sondern soviel der 

Himmel höher als die Erde ist, soviel höher sind Meine Wege als eure Wege und 

Meine Gedanken höher als eure Gedanken. 10 Denn gleichwie der Regen und der 

Schnee vom Himmel herabfällt und nicht dorthin zurückkehrt, er habe denn die 

Erde getränkt und befruchtet und sie zum Grünen gebracht, so dass sie dem 

Sämann Samen und dem Essenden Brot gegeben hat – 11 ebenso verhält es sich 

auch mit Meinem Wort, das aus Meinem Munde hervorgeht: Es kehrt nicht leer 

(wirkungslos) zu Mir zurück, sondern erst dann, wenn es das ausgerichtet hat, was 

ICH gewollt habe, und das zustande gebracht hat, wozu ICH es gesandt habe.“ 

 

Jesaja Kapitel 46, Verse 10-13 

10 „ICH habe von Anfang an den Ausgang kundgetan und seit der Vorzeit das, was 

noch ungeschehen war (ist); ICH gebiete: ›MEIN  Ratschluss soll zustande 

kommen!‹, und alles, was Mir beliebt, führe ICH aus; 11 ICH rufe von Osten her 

den Stoßvogel herbei, aus fernem Lande den Mann (das Werkzeug) Meiner Wahl 

(Meines Ratschlusses); wie ICH es ausgesprochen habe, so lasse ICH es auch 

eintreten; wie ICH es Mir vorgenommen habe, so führe ICH es auch aus. 12 Hört 

auf Mich, ihr Starrsinnigen, die ihr fern seid von Gerechtigkeit (vom rechten 

Verhalten)! 13 ICH habe Meinen Gerechtigkeitserweis nahe gebracht: Er ist nicht 

mehr fern, und Meine Rettung lässt nicht auf sich warten; nein, in Zion will ICH 

Rettung erscheinen lassen und für Israel Meine Herrlichkeit.« 

 

Gott erklärt von Anfang an das Ende, was bedeutet, dass Er schon längst weiß, was 



in Zukunft auf der Erde geschehen wird. Dazu schreibt der Apostel Petrus im Hinblick 

auf die Endzeit in: 

 

2.Petrusbrief Kapitel 3, Vers 9 

Der HERR ist mit der (Erfüllung Seiner) Verheißung NICHT säumig, wie manche 

Leute (in Seinem Verhalten) eine Säumigkeit sehen, sondern Er übt Langmut gegen 

euch, weil Er nicht will, dass einige verlorengehen, sondern dass alle zur Buße (zum 

Gesinnungswandel) gelangen. 

 

Die Parallelpassage im Alten Testament dazu lautet: 

 

Prediger Kapitel 3, Vers 11 

Alles hat Gott vortrefflich eingerichtet ZU SEINER ZEIT, ja auch die Ewigkeit hat Er 

ihnen (den Menschenkindern) ins Herz gelegt, nur dass der Mensch das Tun Gottes 

von Anfang bis zu Ende nicht zu durchschauen (verstehen) vermag. 

 

Dadurch wird klar, dass Gott einen anderen Zeitplan verfolgt als die Menschen. Der 

Mensch hat eine durchschnittliche Lebensdauer von 70-80 Jahren. Weshalb wartet 

Gott solange ab? Weil Er ewig ist. Somit weißt Du, wer älter ist. Deshalb verfolgt Er 

einen anderen Zeitplan, den wir Menschen niemals vollständig werden überblicken 

können. 

 

Es treten jedoch viele Menschen auf, die Dir weismachen wollen, dass sie Gottes 

Ratschluss in vollem Umfang kennen würden. Aber der Einzige im gesamten 

Universum, der ihn im vollen Umfang kennt, ist Gott Selbst. Der Mensch kann noch 

nicht einmal wissen, was morgen passieren wird. Keiner von uns weiß das. 

 

Unser irdisches Leben ist wie ein Nebel, der für eine kurze Zeit in Erscheinung tritt 

und dann wieder verschwindet. Je älter Du wirst, umso mehr wird Dir das bewusst. 

 

Jakobusbrief Kapitel 4, Verse 13-14 

13 Weiter nun: Ihr, die ihr sagt: »Heute oder morgen wollen wir in die und die 

Stadt ziehen, wollen dort ein Jahr bleiben, Geschäfte machen und Geld 

verdienen«, – 14 und ihr wisst doch nicht, was der morgige Tag bringen wird, wie 

es dann um euer Leben steht. Ihr seid doch nur ein Rauch (Hauch), der für kurze 

Zeit sichtbar wird und dann verschwindet. 

 

1.Petrusbrief Kapitel 1, Verse 24-25 

24 Denn »alles Fleisch ist wie Gras und alle seine Herrlichkeit wie des Grases 

Blume; das Gras verdorrt und seine Blume fällt ab, 25 das Wort des HERRN aber 

bleibt in Ewigkeit« (Jes 40,6-8). Dies ist aber das Wort, das euch als Heilsbotschaft 

verkündigt worden ist. 



 

Junge Menschen halten sich für unbesiegbar und meinen, sie würden ewig leben. 

Aber diese Einstellung ändert sich, je älter sie werden. 

 
FORTSETZUNG FOLGT 
 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


